



Rapport Financier Exercice 2016

Les produits d'exploitation s'élèvent à 365 177€, en léger recule, un peu moins de 3% par rapport à l'exercice précédent. Ce léger recul est lié essentiellement à la baisse sur les activités de l'ordre de 17%. Mais l'augmentation des subventions autres que celle de la CCMV notamment la CAF est venue compenser en partie la baisse sur les activités.

Le montant des cotisations de 9 990€ est en légère diminution par rapport à l'année dernière.

Les charges d'exploitation s'élèvent à 355 345€ sont stables. L'ensemble des postes est resté à l'identique excepté celui des salaires et traitements car au quatrième trimestre nous avons du prendre en charge le salaire du directeur. En effet comme cela vous a été énoncé par le président dans son rapport moral, la fédération régionale qui portait le salaire du directeur jusqu'à présent a cessé ses fonctions en septembre et comme nous souhaitons conserver le directeur le conseil d'administration a décidé de le salarier.

La trésorerie au 31 décembre 2016 était de 120 560 € en légère progression par rapport à l'année précédente, qui était de l'ordre de 96 000 €.

Ainsi il apparaît un résultat d'exploitation de +9 832€, après avoir ajouté les produits financiers et exceptionnels et soustrait les charges financières et exceptionnelles, nous obtenons un excédent de 9 907€.

Cet excédent vient renforcer nos fonds propres.

Le prévisionnel de l'année en cours prévoit un léger excédent de l'ordre de 4700 €.

Bernard Hamel
Trésorier